

ABSTRAK

Muhamad Saiqul Khoir, 2020. "Kebahagiaan Pengamal Thariqah Naqsyabandiah Khalidiyyah di Lingkungan Cepoko Kelurahan Klemunan Kecamatan Wlingi" Skripsi Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, Jurusan Tasawuf dan Psikoterapi, IAIN Tulungagung, Pembimbing Arman Marwing, M.A.

Kata kunci: Kebahagiaan, Thariqah, Naqsyabandiyyah Khalidiyyah

Penelitian ini dilatar belakangi oleh minimnya kajian terhadap kebahagiaan para sufi yang berbeda konsep dengan konsep kebahagiaan terutama dalam psikologi. Thariqah merupakan sebuah bagian yang tidak lepas dari ajaran-ajaran tasawuf sehingga peneliti tertarik untuk menggali dan mengetahui lebih dalam tentang bagaimana konsep kebahagiaan dan upaya pengamal thariqah Naqsyabandiyyah Khalidiyyah di Lingkungan Cepoko Kelurahan Klemunan Kecamatan Wlingi.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi. Penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling* dengan menggunakan 4 orang subjek Jamaah Thariqah Naqsyabandiyyah Khalidiyyah.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Konsep kebahagiaan menurut pengamal thariqah Naqsyabandiyyah Khalidiyyah adalah sebuah kondisi perasaan yang sifatnya subjektif, menjaga keseimbangan antara syari'at, thariqah, ma'rifat dan hakikat, dimana seseorang selalu berdzikir kepada Allah dalam setiap kegiatan yang dijalannya, serta mengisi kesadarannya dengan Allah sehingga orientasi dari hidupnya berfokus untuk beribadah kepada Allah. (2) Kebahagiaan diperoleh dengan upaya sebagai berikut : Hidayah dari Allah, Kesadaran thariqah sebagai jalan kepada Allah, Kesadaran Bekal menghadapi kematian dan kehidupan setelah mati, Mendapatkan arahan seorang khulafak, Melakukan suluk ke pondok tahriqah, Konsistensi dzikir kepada Allah/ menjaga keistiqomahan. Mencapai kebahagiaan (ditandai dengan) Terdapat perasaan yang tidak bisa diungkapkan dengan kata-kata, Memiliki hati dan perasaan yang damai, Ketenangan pikiran secara psikologis, Kepasrahan total kepada Allah, Merasakan kedekatan dengan Allah, Selalu husnudzan kepada Allah.

Penelitian ini dapat berkontribusi memberikan gambaran secara tertulis tentang konsep kebahagiaan sufi dan psikoterapi yang berkaitan dengan konsep kebahagiaan khususnya menurut Thariqah Naqsyabandiah Khalidiyyah.

ABSTRACT

Muhamad Saiqul Khoir, 2020. "The Happiness of Thariqah Naqsyabandiah Khalidiyyah Practitioners in Cepoko Area, Klemunan Village, Wlingi Subdistrict" Thesis, Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah, Department of Sufism and Psychotherapy, IAIN Tulungagung, Advisor Arman Marwing, M.A.

Keywords: Happiness, Thariqah, Naqsyabandiyah Khalidiyyah

This research is motivated by the lack of studies on the happiness of the Sufis who have different concepts from the concept of happiness, especially in psychology. Thariqah is a part that cannot be separated from the teachings of Sufism so that researcher is interested in exploring and knowing more about the concept of happiness and the efforts of thariqah Naqsyabandiyah Khalidiyyah practitioners in the Cepoko Area, Klemunan Village, Wlingi Subdistrict.

This research used descriptive qualitative research. Data collection methods used in this study were interviews, observation, and documentation. This study used a purposive sampling technique using 4 subjects of Jamaah Thariqah Naqsyabandiyah Khalidiyyah.

The results of this study indicated that (1) the concept of happiness according to the Thariqah Naqsyabandiyah Khalidiyyah practitioners is a subjective state of feeling, maintaining a balance between shari'ah, thariqah, ma'rifat and essence, in which individuals always remember Allah in every activity they are doing, and preoccupy their consciousness with Allah so that the orientation of their life focuses on worshiping Allah. (2) Happiness is obtained by the following efforts: Hidayah from Allah, Awareness of Tariqah as a way to Allah, Awareness of Provision to face death and life after death, Acquiring the guidance of a khulafak, Performing suluk at pondok tahriqah, Consistency of dhikr to Allah / maintaining steadfastness, Reaching happiness (indicated with) There are feelings that cannot be expressed in words, Having a peaceful heart and feeling, Psychological peace of mind, totally surrender to Allah, Feeling the closeness to Allah, Always husnudzan to Allah.

This research may contribute to providing an overview of the concept of Sufi happiness and psychotherapy related to the concept of happiness, especially according to the Naqsyabandiah Khalidiyyah Thariqah.

ملخص

محمد سائق الخير ، ٢٠٢٠ . "سعادة سالك بطريقة النقشبندية الخالدية في بيئة سيبوکو ، قرية کلمونان ، بمنطقة ولينجي" ، كلية أصول الدين أداب والدعوة ، قسم التصوف والعلاج النفسي ، بجامعة الاسلامية الحكومية تولونج اجونج ، تحت الإشراف أرمان مروينج ، م.

الكلمات الرئيسية: السعادة ، الطريقة ، النقشية ، الخالدية

جاء البحث بخلفية على قلة دراسات حول سعادة الصوفيين الذين لديهم مفاهيم مختلفة عن مفهوم السعادة ، خاصة في علم النفس. الطريقة هي جزء الذي لا فصله عن تعاليم الصوفية بحيث يهتم الباحث باستكشاف ومعرفة المزيد عن مفهوم السعادة سالك النقشبندية الخالدية في بيئة سيبوکو ، قرية کلمونان ، بمنطقة ولينجي .

يستخدم هذا البحث النوعي. كانت طرق جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي المقابلات والملاحظة والتوثيق. استخدمت هذه الدراسة أسلوب أخذ العينات هادفة باستخدام ٤ مواضيع من جماعة الثقافة نقشية بندية الخالدية.

يستخدم هذا البحث الوصفي النوعي. كانت طرق جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي المقابلات والملاحظة والتوثيق. استخدمت هذه الدراسة أسلوب أخذ العينات هادفة باستخدام ٤ مواضيع من جماعة الثقافة نقشية بندية الخالدية.

نتائج هذا البحث يظهر على (١) مفهوم السعادة عند سالك النقشبندية ممارسة الخالدية هو حالة ذاتية للشعور ، تحافظ على التوازن بين الشريعة والطريقة والمعارف والطبيعة ، حيث يذكر الشخص الله دائمًا في كل نشاط يقوم به ، وملئ عقله بالله حتى ينصب توجيه حياته على عبادة الله. (٢) يتم الحصول على السعادة من خلال الجهد التالية: هداية من الله ، والوعي بالطريقة سبيلاً إلى الله ، والوعي بالتدبر لمواجهة الموت والحياة بعد الموت ، والحصول على اتجاه الخلافة ، والقيام بسلوك إلى بوندوك الطاهرة ، واتساق الذكر لله / الحفاظ على المساواة. تحقيق السعادة (المشار إليه بـ) هناك مشاعر لا يمكن التعبير عنها بالكلمات ، وجود قلب وشعور مسلمين ، راحة نفسية نفسية ، خصوصاً كاملاً لله ، الشعور بالقرب من الله ، حسن ظن دائمًا.

يهدف هذا البحث في تبعع عند وصف المكتوب المفهوم السعادة الصوفية والعلاج النفسي المرتبط بمفهوم السعادة ، لا سيما وفق الطريقة الخالدية النقشبندية .